

Bunte Gürtel für die Karateka

HOFSTETTEN.

Acht Karateka der Sportfreunde Hofstetten stellten sich einer Kyu-Prüfung mit dem Ziel, die nächste Stufe auf dem Weg der Kampfkunst zu nehmen. Bestanden haben alle. Olivi Sixt und Jan-Luka Luchowski schafften die Zwischenprüfung zum gelb/weißen Gürtel. Abebe Demisse erreichte den 8. Kyu und darf nun den gelben Gürtel tragen. Marius Antretten und Mika van Geldern erhielten den orangenen Gürtel. Marina Andrea Groß schaffte mit dem 6. Kyu den Sprung in die Mittelstufe und trägt nun den grünen Gürtel. Patrick Meier rückt mit der Prüfung zum 3. Kyu in die Oberstufe vor und bekam seinen braunen Gürtel überreicht. Josef Schaefer, der älteste Prüfling mit 64 Jahren, erreichte mit dem 1. Kyu den höchst möglichen Schülergrad und darf sich nun auf seine Meisterprüfung vorbereiten.



Foto: SFHofstetten

Zum E-Paper-Angebot:



(Login erforderlich)